

EL NUEVO DIARIO, Santo Domingo.- Estudiantes de medicina de la Universidad de Barcelona realizarán parte de su formación académica en las áreas de urgencias y cuidados intensivos del hospital traumatológico Ney Arias Lora de República Dominicana, informó hoy ese centro de salud.

El vicedecano de postgrado y director de medicina intensiva de la Universidad de Barcelona, José María Nicolás, y el jefe de salud pública de ese centro, Carlos Ascaso, señalaron que los estudiantes empezarán su labor la semana próxima.

Nicolás destacó, a través de un comunicado del hospital, que el propósito de su Universidad es de estrechar lazos con el Ney Arias Lora, así como con la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (Unphu).

Precisó, que los estudiantes de medicina de la Universidad de Barcelona rotarán por las áreas de Urgencias y Cuidados Intensivos del Hospital, cuyas instalaciones calificó de "magnificas".

Destacó que la calidad asistencial que tiene el Hospital resulta atractiva para que estudiantes de la Universidad de Barcelona fortalezcan sus conocimientos y los pongan en práctica.

Ascaso manifestó que el objetivo es apoyar la formación de los recursos humanos de la Salud, creando una red de universidades latinoamericanas, las cuales aporten al fortalecimiento del sistema público sanitario.

Expresó que está "muy impresionado" tanto con la estructura como con el personal humano de la institución, que consideró un lugar "ideal" en términos de investigación, ya que refleja la realidad que tiene el país en el sector de la salud. EFE

